てはなりませ

がしろいれしてい

2014年 2月1日 第344号



http://www.geocities.jp/jrtoukairou/

〒145-0061 東京都大田区石川町1-14-11 グリーンヒルズ大岡山102号

03-6421-8320 FAX 3728-5071 -ル jrtoukairou@yahoo.co.jp

JR東海労働組合

道た。

して、

れ闘 ば

なり

ź

いを構築

労組や美世志会の世 私たちは、JRサ 反動判決を下しま

J R 北

仲

しま

淵上 利和 発行人 高山

部は 2月

ために、 を中心とした活 内閣発足 きる国づくりを阻止する すことです。 の第28回定期大会以降の具会を開催します。昨年屋市で第27回定期中央委 足し、 法改悪反対、戦争ので闘いの柱の1点目は、 ています。 権の解釈改憲が 法成立や 闘いを広 · 人権 · いて意思統一します。 回帰といえるものでいます。まさに戦前 (日本 の総括と、 さらに集 反 さらに集団的自 本版NSC)が を国家安全保障 後、特定秘密保 を、第二次安倍 民主主義を及戦・反核、 春 :動方針に が進められています。 一義を守 の闘

JR総連もその方針に則方針を打ち出しました。 | 定期昇給の経過 いて する発言がされたことに うことです。 ことが議論されて R春闘を統一闘争で闘 る減額撤廃を要 ベア 経団連 要求を掲げてJ が 今春闘に ベアを容認 ました。 求して闘 年数によ 獲 1 ま

ナスカットを許さず、 方針のもとに闘います。 3点目は、 JR東海労も、 不当なボ いる専 その

何として

許さない闘いを展開する差別の強権的労務管理を任V撤廃させ、イジメと別の温床となっている専

R 東

海ユニオン

組合員

いで自然

殺するという

ことです。

昨年、

若

11

J

痛まし

い事件

発生し

また、 めるため

F 任 V に

 \mathcal{O}

狙

も犠牲になるのも労働 なぜなら、 を許してはなりません。 も戦争のできる国づくり 般市 民だからなの 戦場に行くの

ベア

数の住民が反対していま公聴会では、圧倒的大多明しています。説明会や は工事を着工したいと表す。会社は、今年10月に新幹線着工反対の闘いで 生がさらに悪化していきよって労働条件や福利厚す。また、リニア建設に ます。 今年は、

6名の解雇撤回を求める おます。また、美世志会 労組に対し大がかりな組 労組に対し大がかりな組 アミとして、 JR北海道 料におれる名の解 料所は 11 審の判決を覆 京高等

い闘いです。安全問題を・組織破壊攻撃を許さな・点に、一切の弾圧 いになります

組合員の皆さんの定期 に続く組織拡大を勝ち取 に続く組織拡大を勝ち取 がしました。渡邊さん る組織拡-とです。 ん。と連帯して、と連帯して、 願いします。 仕 の点 二業検査 の改ら -央委員会への 善、 目 1月13日、大阪払大を勝ち取るこ 通じて、 車両所で、 労働 渡邊さん 結集を 条件の さら 渡 向間 邊 な 取 上題

4点目 は、リニア 正念場の 中

(大阪仕業検査車両所分会)

幹線関西地本が歓迎会開催

当労動庁、 業中の監視等、一切り、 して、管理者等による作りに対し「当該組合員に対け 行わないこと」「加入に当労働行為や人権侵害を 対する報復としたJR東 加入に関する申し入れ」 どを記載し の加入にあたり、本部は翌14日、渡 八入を行 労への 組織破 わ した「組合員の わないこと」な 組織破壊、組織 渡

がを

勇気ある行動に、 を 全 西 加入しました(50才)が、 春旗開 員で前進して しました。 地本は、 1 月 所で渡邊 13 が J R 東 日 同日開

弾圧を共 せ 間 海 赤字を承知で巨大事業をで山田社長は「リニアはで山田社長は「リニアはることも新聞で報道され 化しかあり得ない。こなければ、日米同盟の には、 心であろう。 えば勝ち、 組合を名乗る資格は に何ら 着 だろうか?つくってし 立つといえる。 の生活を犠牲にして成 R東海ユニオンは、 責 進めるとは、正気の沙 また、米国の 金援助をしてもらう魂 ▼原発もリニアも、住 ではない。 -億円を国費 を建設するために、 ボルティモア間にリニ ニア中央新 工 何かあったら国に する意欲を示した。 |会長だ。今年中に 1月号の 現会長も社長も 疑問を持たない 社 内誌『JR東 لح 利益が目 こいうのが 幹線建設 何かある ワシント から出資 原発と な 的 5 あの戻設取い頃内ま胆資同り 民い任」れ強 で汰

確認しました。 した。渡邊さんの開きで歓迎会を開 阪仕業検 いくこと 幹夫さん 対幹線関 発催した 返邊さ 加者

疑問を 疑闘か職 問をも を 続けて る。 期に、多くの 今 りできない。 る者はない なくなるのか?責任を は、一度着工したら後 年が闘 化し り投げか 他労組 年の準 展対 いる。 持つ人たちと 1 0 ▼ 私たちながける報道 着工予 備書発表 マスコミ リニアに合員の中 鉄道 山 場 で 建 道 定

地本で新春旗開き開

幹線地本は1月

12

新たに立ち上げる労働審 強制出向延長取消裁判、 よう。報復処分撤回裁判、 い闘いを展開しよう。ペ 核開発を許さないため を繰り返さないために、 賓が参加しました。 春 イしないリニアに反対し できる国づくりを許さず 議院議員ほか多くの の勝利を目指そう」と おう。フクシマの悲劇 成田委員長は「戦争の 旗開きを開催しまし 目黒さつき会館で新 原発再稼働を許さな 旗開きには、 多くの来田城郁

> 認されました。 を目指すことが全体で確 選挙で、田城議員の再選 た。そして、次期参議院 から特別講演を受けましり組んでいる班忠義さん

静岡地本

して、 権を守る闘いを展開しよ などと連携していこう。 反対の闘いで、 よう。リニア中央新幹線 要求の闘いをさらに強化 ても貫徹しよう。職場諸 示地労委の闘いを何とし山本委員長は「静岡掲 新春旗開きを開催しまし 反戦・平和、反原発、人 |岡地本は1月 組織拡大を実現し 市民団体 16日、

R 東 海

> 動、争点について、今後秋山代表は、この間の活 事件を支援する取り組みした。また、えん罪袴田 がされました。 を行っているOB渥美さ の進め方などを報告しま

名 古

の集会を取り組んだ。戦う。特定秘密保護法反対 く」と挨拶しました。 名古屋の地から支えて さず闘おう。 争のできる国づくりを許 ための闘いを展開しよ 乗務員の要員不足解決の ト中労委の闘い、気動車 重地労委とボーナスカッ 帯して闘おう。掲示板三 撃を許さないために、 海道労組への組織破壊 きを開催しました。 日、労金会館で新春 山田委員長は「JR 名古屋地本は1月 田城議員を 旗 連攻 開 24

とその姉妹たち』の著者

う」と挨拶しました。

地労委プロジェクト

慰安婦問題に取

また、『ガイサンシー

挨拶しました。

新幹 線関西

加入を高らかに宣言しま所分会の渡邊幹夫さんの長は、大阪仕業検査車両 した。 た。司会者の山口副委員 新春旗開きを開催しまし 日、西町甲東会館で年 新幹線関西地本は1月

具体的に職場の中から反を許すな!!』について、よる、強権的な支配体制 る、 旗開きのスローガンにあ 撃の闘いをつくり出して 小林委員長は「本日の 『葛西・安倍政権に



部長が駆けつけ、事故を道労組若松智敬政策賃金

旗開きには、JR北

口実とした組織破壊攻撃

に抗する闘いや、安全確

受けました。そして、共 立の闘いについて講演を

連帯して闘うことを意

しました。

田城議 員 便 4

記憶に新しいと思います 会的問題になったことは 等、厳しい雇用状況が社 と称し、かつて「派遣村」 動し易い日本をつくる」 景気回復に向けて取り組 実現国会」と位置づけて、 した。しかし、 制をいったんは強化しま が、その後、 むとしています。その中 た。安倍首相は「好循環 通常国会が始まりまし には、「世界一企業が活 「労働者派遣法 月 24 日、 派遣労働規 第186回

と挨拶しました。 いくことが必要である」

員長が駆けつけ、連帯の JR総連から萩原副委 挨拶を受けました。

員で美酒を味わいまし 歓迎会を行い、参加者全 第2部は、 渡邊さんの

ではないこと、

植松教

掲示撤去は不当労働行為だ! 静岡地労委証人審問始まる

ました。審問には、地本 県労働委員会で開催され 山本委員長と植松教宣部 人審問が1月29日、静岡示撤去地労委の第1回証 静岡地本で係争中の掲

地 本

約に違反した内容の掲示 がありました。本からも多くの傍聴参加 長 が証言しました。他の地 山本委員長は、 (沼津運輸区分会長) 基本協

搾り取ろうとしている 過去の亡霊を呼び戻そう など、さらに労働者から の労働施策まで打ち出 たな不安定な雇用形態等 定正社員」という名の新 とするだけではなく、「限 (悪)」やホワイトカラ エグゼンプションなど 0) す

そうとしています。しか 日本全体の労働コストを 者とその家族です。 際競争力の向上」を果た 切り下げることで、「国 社員に置き換えること る増加と正社員を限定正 で、雇用の調整を容易に、 し、世の中の8割は働く 非正規労働者のさらな

ろうとしています。これ 働環境、労働条件をつく前の生活を出来得ない労 ではますます社会は疲弊 はこれらの諸施策に 特に、働く者が当たり 今通常国会において、 反 和、人権、民主主義の確国政が一体となって、平しいと思います。職場と 非、大きな声を上げてほの成立をしないよう、是た強引な国会運営や法案 立した社会をつくるため 政権が再び数の力に任せ組合員の皆さん!安倍 ていきます。 がんばりましょう!

するだけです。

がいかに理不尽で一方的部長は現場での掲示撤去 証言しました。 であることを、 堂々とし

帰実現国会」にならない実現国会」が、「戦前回打ち出す経済の「好循環 立の道を歩む安部政権の反省せず、国際的にも孤 らには「総理の靖国参拝」 よう、しっかりと対 婦発言」等、先の大戦を の撤廃」等を許さず、 認」や「武器輸出3原 提出していきます。また、 対していくと共に、年末 止法案を、民主党として 「特定秘密保護法」の 「NHK会長の従軍慰安 集団的自衛権の行使 採決で成立し 峙 さ 則 容